

BAYET 25/07/08

Les nouveaux mousquetaires



THÉÂTRE. Des mousquetaires à la mode.

Le théâtre de verdure des « Fleurs séchées » a accueilli un nombreux public, venu découvrir les « Trois Mousquetaires » inspirés de l'œuvre d'Alexandre Dumas.

Relookés au goût du jour par Elodie Lasne et Arnaud Chabert, les immortels personnages de Dumas ont pris un sérieux coup de jeune, surprenant mais bon enfant.

Du départ du castel familial de D'Artagnan à sa

rencontre avec Milady et De Winter, à son intégration à la compagnie des Mousquetaires de Trévisé, à la farouche bataille à l'épée avec les gardes du cardinal et à l'histoire des ferrets de la reine, bien des événements se sont succédés.

Les huit comédiens du Lugdunum Théâtre ont campé la vingtaine de personnages du roman suscitant, les applaudissements des amateurs de cape et d'épée. ■